



Lions Club Rhein-Wied unterstützt junge Sanitäter

Vettelschoß – Der LC Rhein-Wied überreichte anlässlich einer Jugendgruppenstunde eine großzügige Spende an das Jugendrotkreuz Ortsgruppe Vettelschoß, St. Katharinen, Windhagen. Diese Spende resultierte aus der Aktion „Knack die Goldnuss“, mit der sich der Club bereits zum zweiten Mal bei der diesjährigen Gewerbeschau der ISR e.V. präsentierte. „Wir hatten von Seiten der Besucher regen Zulauf und konnten dadurch unser Spendenergebnis im Vergleich zum letzten Mal noch deutlich steigern“, so der Vorsitzende des Fördervereins des LC Rhein-Wied, Hellmuth Buhr. Aus dem Erlös dieser Aktion konnte nun die Spende an das Jugendrotkreuz des DRK Vettelschoß, St. Katharinen, Windhagen überreicht werden. Der Vizepräsident des Lions Clubs, Viktor Schicker, erläuterte die Verwendung des Spendenzwecks: „Es ist uns ein Anliegen, sowohl das ehrenamtliche Engagement der Gruppenleiter sowie der Kinder und Jugendlichen in den beiden Gruppen zu unterstützen.“ Die Begeisterung bei allen Beteiligten war groß, als das Geheimnis um die Höhe der Spende gelüftet wurde: Insgesamt € 1.000,00 erhielten die Mitglieder des Jugendrotkreuzes für ihre Arbeit. Gruppenleiterin Christina Reents freute sich sichtlich: „Mit diesem Betrag können wir Materialien für unsere Arbeit mit den Kindern und Jugendlichen anschaffen und auch einen Ausflug mit unseren beiden Gruppen organisieren, den sich die Kids redlich verdient haben.“ Mit großem Erfolg nehmen die Kinder und Jugendlichen vom JRK Vettelschoß, St. Katharinen, Windhagen seit Jahren an Wettbewerben des JRK auf Kreis-, Landes- und Bundesebene teil.

120 Jahre

Freiw. Feuerwehr Vettelschoß

15. & 16. Juni 2019

Samstag, 15. Juni 2019 15:00 Uhr Team Challenge Schlag die Feuerwehr! * <small>* kostenfreie Anmeldung für Feuerwehren & Vereine, Teamstärke: Staffel 1/5 (6 Pers.)</small>	Sonntag, 16. Juni 2019 11:00 Uhr Kirchgang musikalische Gestaltung der hl. Messe durch die Kühlen Musikanten anschließend Kranzniederlegung
STADT RAND ab 19:30 Uhr Spätschoppen mit Live-Musik Eintritt frei!	ab 12:00 Uhr Tag der offenen Tür Fahrzeug- & Geräteausstellung Konzert der Kühlen Musikanten Spiel & Spaß mit der Jugendvertretung Vettelschoß und der Jugendpflege Linz Feuerwehr-Hüpfburg Cafeteria mit selbstgebackenen Kuchen

Veranstalter: Freiwillige Feuerwehr Vettelschoß & Verein der Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Vettelschoß e.V., unterstützt durch Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Vettelschoß e.V.

Zahlreiche Auszeichnungen und Pokale, die den Vertretern des LC Rhein-Wied stolz präsentiert wurden, zeugen davon. Hierbei wird das Wissen aus den Bereichen Erste Hilfe, Rot-Kreuz-Wissen, sozialem Engagement und anderen Bereichen getestet. „Es beeindruckt mich sehr, welche erfolgreiche Arbeit hier im JRK geleistet wird und freue mich, dass wir hier einen Beitrag zur weiteren Jugendarbeit leisten können“, so Lions-Mitglied Frank Schmickler. Der Vorsitzende des DRK Ortsgruppe Vettelschoß, St. Katharinen, Windhagen, Falk Schneider, freute sich darüber, dass das ehrenamtliche Engagement, das in vielen Bereichen der Gesellschaft immer weniger Zuspruch findet, auf diese Weise vom Lions Club honoriert wurde.
Text/Foto: Lions Club Rhein-Wied



Die nächste Ausgabe erscheint
Ende Juni

Texte und Bilder schicken Sie bitte
bis zum **21.06.2019** per EMail an:
kontakt@druckhexe.de